

<b>Elterninformation</b>
--------------------------

Liebe Eltern,

aus aktuellem Anlass bitte ich dringend darum, dass Sie, wenn eines Ihrer Kinder deutliche Symptome einer Coviderkrankung hat oder sogar ein positives Testergebnis vorliegt, auch die Geschwisterkinder zunächst zuhause lassen und nicht in die Schule senden.

Zurzeit haben wir einen Covidfall in der 6d. Die Schüler in unmittelbarer Sitznähe des betreffenden Kindes sind auf Anweisung des Gesundheitsamtes in Quarantäne geschickt worden.

Diese Schüler können sich nach fünf Tagen „freitesten“. Die betreffenden Eltern werden von uns immer direkt informiert.

Auch in der 6b hatten wir einen Fall. Die in Quarantäne geschickten Schüler sind bereits wieder – nach negativer Testung – zum Schulbesuch zugelassen worden.

Ein weiterer positiver Fall in einer 9. Klasse hat keine Quarantäneanordnungen zur Folge, weil der positiv getestete Schüler eine FFP2-Maske getragen hat.

Generell gilt für die Kontaktpersonen, dass vom Gesundheitsamt keine Quarantäne angeordnet wird, wenn man genesen oder geimpft ist oder eine FFP2-Maske getragen wurde.

Daher möchte ich auch nochmals den Hinweis geben, dass die Schüler morgens darauf achten, Masken (OP- oder FFP2-Masken und auch Ersatzmasken) mitzubringen.

Ich hoffe, dass wir von einer deutlichen Zunahme weiterer Fälle verschont bleiben und verbleibe mit guten Wünschen für das Wochenende

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Dietrich Lührs  
Schulleiter